

02.12.2016 - 09:29 Uhr

## Un nouvel ambassadeur pour les droits de l'enfant



Lausanne (ots) -

Xavier Colin rejoint le cercle des ambassadeurs de Terre des hommes. Un prolongement naturel de sa passion journalistique pour la géopolitique.

«Tout est géopolitique dans l'action de Terre des hommes. » Pour Xavier Colin, père de trois enfants, défendre les projets de la plus grande ONG suisse d'aide à l'enfance représente une forme d'évidence. «Ici, on réagit concrètement à ce qui se passe dans le monde, avec comme coeur de cible les enfants. Déployer des projets en lien avec la santé, la scolarisation, la défense juridique, voilà une forme de géopolitique appliquée qui me séduit. Qu'est-ce qu'on fait en Irak, au Sud Soudan, à Dadaab ? Comment on agit dans un milieu de dictature ? Difficile d'être plus concret.»

Le jeune retraité de la RTS est impatient de se frotter à la réalité du terrain. Présentateur de l'émission de décryptage « Géopolitis », Xavier Colin a exprimé un intérêt particulier pour les projets en lien avec les situations de crises humanitaires.

«Nous nous réjouissons d'associer une personnalité de l'envergure de Xavier Colin à notre cause» déclare Vincent Maunoury, responsable du département philanthropie de Terre des hommes. «Monsieur Colin va visiter prochainement l'un de nos projets en Afrique. Il pourra ainsi mieux appréhender la réalité vécue par les enfants et saisir les enjeux liés à notre intervention humanitaire dans les pays en crise.»

En tant qu'ambassadeur, le journaliste fera rayonner l'action de Terre des hommes à chaque fois que l'occasion le lui permettra. Il partage aujourd'hui cette mission avec Jonas Schneider, ancien chroniqueur sur Couleur3 et animateur TV et Laetitia Guarino, miss Suisse 2015 et future médecin.[www.tdh.ch/fr/nos-ambassadeurs](http://www.tdh.ch/fr/nos-ambassadeurs)

Contact:

Ivana Goretta, chargée des relations médias pour la Suisse romande:  
[ivana.goretta@tdh.ch](mailto:ivana.goretta@tdh.ch), + 41 58 611 06 38, + 41 79 306 64 49

Medieninhalte



*Xavier Colin se réjouit de découvrir les projets de Terre des hommes sur le terrain. "Cette forme de géopolitique appliquée me séduit." Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100001314](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100001314) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Tdh/Isabel Zbinden"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100796461> abgerufen werden.